



Leonardo de León Trujillo

Nombre del tema: control de lectura

Parcial: 1

Nombre de la Materia: interculturalidad 1

Doctor Sergio Jimenez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: primero Comitán de Domínguez, Chiapas, 11 de octubre de 2024

Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecología

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Leonardo

Como el nombre lo indica el diagnóstico es la herramienta que nosotros como médicos utilizamos a la hora de tratar a un paciente ya que esto nos permite atender de manera más adecuada las necesidades de nuestro paciente pero no solo de una persona si no que también puede ser también para la población ya que como mencioné antes nos ayuda a la hora de identificar un malestar en una persona o para las necesidades o molestias de esta misma. Ahora bien este diagnóstico con el que hablaremos tradicionalmente viene implementado con tres cosas con los cuales nos permite tener una mejor aplicación: 1° Necesidades de la población & determinantes sociales y tres 3° Recensos y servicios cada uno de estos tres cumple con una función la cual llega a tratar una problemática o necesidad que se puede llegar a presentar en la comunidad pero también se deben de llegar a presentar aspectos positivos y de unión a la hora de presentar una problemática para que la moral en un caso extremo suceda es aquí donde aparece el cuarto eje 4° Las fortalezas de la población ya que la fortaleza hace a la unión la cual las personas cuando hay una unión cualquier problema que se llega a pasar se llega a solucionar de mejor manera ya que hay una mejor manera para pasar una problemática. Pero al final de cuentas hay otras maneras para poder pasar una problemática la cual ayuda a pasar los problemas de una

APS, Protección y Promoción de la Salud

La salud como todas lo sabemos tiene como el objetivo principal de cuidar a las personas que padecen ciertas patologías. Ahora bien los departamentos de la salud y servicios de salud como lo mencione antes tienen el objetivo de tratar los problemas de salud que padecen las personas. Ahora bien estos sistemas y servicios tienen también como objetivo fortalecer los sistemas de salud basados en lo que es la salud primaria de salud, es incluso apoyar la transformación de los sistemas de los sistemas nacionales para que ante todo tener una mejor equidad y sobre todo una resiliencia, fortalecer lo que es la salud primaria es como se mencione antes una mejor equidad en lo que es la salud ya que eventualmente llegan a ver casos de desigualdad o discriminación. También llega hacer necesario y abordar las cuestiones pertinentes relacionadas con lo que son los recursos humanos a medida que los sistemas de la salud siguen avanzando también la hace la salud en universal. Esto hace que se tenga que medir estos aspectos para que no ocurra un colapso por el cual todo se venga a todo cada aspecto debe de ser mejorado para tener una buena atención médica. Ahora bien toda esta labor llegan hacer alcanzadas por estas áreas las cuales son: presentación de servicios integrados, fortalecimiento de la gobernanza y la rectoría en los sistemas de salud: así como también desarrollo de mecanismos

La educación en salud

Para la OMS la educación es esencial sobre la salud hay que tener en mayor concepto ahora bien la educación es una disciplina encargada de orientar y organizar procesos educativos así como también poder influenciar de manera más positiva sobre lo que es el conocimiento, prácticas y costumbres la educación siempre genera como es la educación ahora bien en la salud también llega a tener en relación con la salud. Es un área que ahí llegado a tener un crecimiento reciente desde la psicología como una de las principales estrategias de promoción así mismo se ha reportado de manera consistente en la literatura una fuerte asociación entre todos niveles educativos y procesos de salud en salud. En nivel bajo de educación en salud puede representar una serie de dificultades en lo que es el mantenimiento de la salud entre las que se destacan. Barreras sociales para el acceso a servicios de salud, Problemas el uso correcto de lo que son medicamentos acceso deficiente a información en salud dificultades en el control de enfermedades crónicas. Si se tiene en cuenta que la promoción en salud es un proceso mediante el cual la comunidad logra tomar el control de su situación por la cual se llegan a promover en la salud, a partir de los conocimientos y conocimientos otorgados por personal

Fuentes

1.-arenas Monreal.l.cartex lugo,M.parada tono pacheco magaño.l.e.y magaña. Valladores.l 18 de febrero del 2015. Diagnostico de salud poblacional con enfoque de ecasalud rey soude publica.49:78.doi,10:1590150034-8910,2015049005842

2.-sistema y servicios de salud 2024 30 de octubre ops-oms-organización panamericana de salud [https://www.poho.org/hq/index.php?option.com-content arid id 4180](https://www.poho.org/hq/index.php?option=com-content&id=4180),2007-20 proteccion social tenid

3.-dias brito y peres-rivera JL.becez-paprF,conde-Martin.M,Generalidades sobre promoción y educacion para la salud. Rev, med intesr 2012:28c3:299-308